Papa concluye visita a Suiza elogiando la paz

Sión, Suiza, junio 17 (UPI). El Papa Juan Pablo II, al concluir hoy su visita pastoral de seis días a Suiza, dijo que la armonía que existe entre el pueblo suizo debería servir de lección al resto del mundo.



DETENIDO. Buenos Aires, junio 15 (UPI). El líder del Partido Blanco uruguayo, Wilson Ferreira Aldunate, contesta preguntas antes de partir de Buenos Aires hacia Montevideo. Al llegar a su destino fue detenido en compañía de su hijo Juan Raúl, y hasta hoy se desconoce su

Devastador huracán en la Unión Soviética

Moscú, junio 17 (UPI). La Unión Soviética dio hoy algunos detalles de las víctimas y daños que causó un desvastador huracán ocurrido la semana pasada que arrasó con fuertes vientos Moscú y áreas al norte de la capital dando muerte a un número no

precisado de personas.

Una mujer moscovita informó que dos de sus parientes que se encontraban de vacaciones en una zona que se estima fue la peormente azotada por el fenó-meno, a unos 125 kilómetros al norte de Moscú, le

-Pasa a la página 58-

De intolerante acusan a Margaret Thatcher

Londres, junio 17 (AP). El ex canciller Francis Pym acusó a la primera ministra y líder del Partido Conservador, Margaret Thatcher, de ser intoleran-te frente a las opiniones ajenas y de no querer siquiera escucharlas.

"En este momento, las únicas posibilidades de un miembro conservador del Parlamento son las de ser

elogiado como un eco, ser castigado como un rebelde, o no decir nada", afirmó Pym. "Eso es lo que me disgusta del actual estado de cosas", escribió en su libro "The Politics of Con-sent", del que publica extractos el Sunday Times.

Pym, que criticó las políticas monetaristas estric-

-Pasa a la página 32-

de la linea aérea suiza, en un vuelo de aproximadamente "Suiza ama la paz", dijo Juan Pablo en una declara-

ción de despedida formulada en francés, alemán e italia-no, los tres idiomas principales del país.

"Suiza ha aprendido cómo lograr la convivencia entre diferentes culturas y convicciones con respeto y democracia", dijo.

La forma de vida de los suizos, añadió, "supera un simple compromiso en un mundo que tiende tanto a la agresión y al aislamiento".

"Espero que su sabiduría y filantropía servirá como

una lección al mundo", agregó.

Anteriormente, el Pontífice ordenó a nueve sacerdotes suizos en una misa celebrada al aire libre a la que asistieron 75 mil personas, la concurrencia más grande durante su visita a 14 pueblos suizos.

Juan Pablo también celebró una misa en el aeropuerto de Sión, a pocos kilómetros de un seminario dirigido por el arzobispo rebelde francés, Marcel Lefevbre, quien se

Plebiscito antinuclear paralelo a elecciones

Bonn, junio 17 (AP), El movimiento antinuclear alemán occidental trató hoy de aprovechar las elecciones del Parlamento Europeo para efectuar un plesbicito oficioso sobre el despliegue de la Organización del Tratado del Atlántico Norte (OTAN) de nuevos proyectiles norteamericanos Pershing 2

Los organizadores, que

se oponen a ese despliegue. instalaron comicios paralelos frente a los oficiales y dijeron que habían participado hasta el movimiento entre 4 y 7 millones de personas. Parece que el 60 por ciento de los votantes en las elecciones del Parlamento Europeo participaron en nuestro plesbicito", dijo por teléfono a The As-

Papa pide tratar como prójimo al trabajador

Lucerna, Suiza, junio 16 (UPI). El Papa Juan Pablo II dijo hoy a una multitud de refugiados y trabajadores extranieros que Suiza debe tratarlos como prójimos, con todos los derechos sociales inherentes.

Hablando en 13 idiomas, el Sumo Pontífice se dirigió a 15,000 extranjeros en un parque a las orillas del lago de Lucerna, que lo recibieron con exclamaciones, gritos y banderas de sus patrias, y lo interrumpieron frecuentemente con

fuertes aplausos.

allí refugiados polacos que llevaban una bandera de la proscrita central sindical Solidaridad.

"Todos deben ser conscientes del hecho de que aquellos que han venido a este país son seres humanos. Para ello, una condición indispensable es el tratamiento igual a suizos e inmigrantes en la vida social e industrial", afirmó Juan Pablo. Aunque la concurrencia

sólo fue la mitad de la esperada, de todos modos fue de lejos la bienvenida más -Pasa a la página 53-

James Cagney es hospitalizado

Boothbay Harbor, Maine, Estados Unidos, junio 17 (AP). El estado de salud del actor James Cagney, que fue internado anoche en el hospital St. Andrews esta localidad con dificultades respiratorias, ha mejorado hoy, dijeron los médicos que lo atienden.

Cagney, de 84 años, ac-tuó en numerosas películas durante una carrera que se extendió por espacio de 60 años, incluso en "Yankee Doodle Dandy", que le va-lió un premio de la Academia de Artes y Ciencias Cinematográficas de Hollywood

En 1977 sufrió una apoplejía y últimamente ha padecido también de diabetes y problemas circula-



INSCRITAS. Miami, junio 17 (UPI). Ocho competidoras del concurso Miss Universo 1984, posan para la prensa internacional, después de haber sido inscritas para el evento. Todas manifiestan estar muy satisfechas y

Movilización pidiendo libertad para Ferreira

Montevideo, junio 17 (UPI). Los dirigentes del Partido Nacional se movilizaban hoy pidiendo la libertad de su líder Wilson Ferreira Aldunante, quien fue detenido y conducido a una unidad militar tras llegar aver de regreso al Uruguay después de 11 años de exilio, sin que haya podido reunirse con millares de personan que lo esperaban en Montevideo.

Los portavoces del también llamado Partido Blanco, en protesta por la detención de su máximo dirigente, y de su hijo Juan Raúl, anunciaron que vienen preparando una serie de actos de protesta contra lo que entienden son "de-tenciones arbitrarias".

El gobierno militar, a través de sus comandantes en jefe, se negó a brindar todo tipo de información sobre el paradero de ambos políticos hasta que se pronuncie el juez militar

Apatía en elección de parlamento europeo

Bruselas, junio 17 (UPI). Los votantes de seis países de Europa Occidental participaron hoy en las elec-ciones para el Parlamento Europeo, estimándose que hubo una baja asistencia debido a la apatía hacia el cuerpo consultivo de 434 escaños.

En Alemania Occidental e Italia los funcionarios electorales consideraron "perezosa" la asistencia

de los electores, mientras que en Francia también hubo poca concurrencia.

También se realizaron elecciones en Bélgica, Gre-cia y Luxemburgo. La votación concluyó el jueves en los otros cuatro países de la comunidad europea -Gran Bretaña, Dinamarca. Holanda e Irlanda.

Funcionarios del Parlamento Europeo en Bruse--Pasa a la página 58-

Otra suspensión para La Prensa de Managua

(UPI). Por enésima ocasión, el diario opositor "La Prensa" suspendió su edi-ción debido a la excesiva censura de que fue objeto por tratar de publicar as-pectos que a las autorida-des les parecían "imagen de miseria", informaron los directivos del periódi-

Pedro Joaquin Chamorro Barrios, co-director de "La Prensa" dijo a UPI que la Dirección de Medios de comunicación del Minis-

terio del Interior "continúa agrediendo a la libertad de expresión" porque impidió publicarse más del 65 por ciento del texto informati-

"La Prensa" ha suspendido su edición en 23 ocasiones, desde que el actual régimen izquierdista instauró la censura de prensa en marzo de 1982, aparte de los 7 cierres que ha sufrido por orden del Ministerio del Interior.

Por su parte, Carlos Ra--Pasa a la página 32-



ESPERAN LIDER. Montevideo, junio 15 (UPI)/ Esta céntrica calle de Montevideo es una de las que hoy se colmaron con unas 500 mil, personas que espera-

ban la llegada del líder del partido blanco. Wilson Ferreira Aldunate. Sin embargo el líder de la oposición que estaba fuera del país desde hace 11 años, fue detenido cuando arribó.